

## Sensationelle Serie bringt Oswald süddeutschen Titel

03.02.2013 11:00



Die Serie hielt: der bisher in dieser Hallensaison ungeschlagene Weitspringer **Florian Oswald** setzte seinen Höhenflug bei den **süddeutschen Meisterschaften** in **Frankfurt** mit einigen **Superlativen** fort: **beste Sprungserie** überhaupt und **neue Hallenbestleistung** mit tollen **7,59m**. Nerven bewies der TSG-Athlet beim Eröffnungssprung mit starken 7,42m und setzte sich gleich an die Spitze. Es folgten 7,51m und 7,49m, ehe der Satz auf 7,59m kam, der wiederum mit 7,55m (5.Versuch) bestätigt wurde. „Ich bin schon **sehr zufrieden**, denn ich bin noch nicht all zu oft weiter als 7,50m gesprungen. Am Ende war ich **platt** und habe gespürt, dass dies der dritte Wettkampf innerhalb **einer Woche** war. Meine Konzentration gilt nun den Deutschen Meisterschaften in Dortmund.“ Mit seiner Steigerung um fünf Zentimeter gegenüber dem Titelgewinn bei den Deutschen Hochschul-meisterschaften **kletterte** Oswald in der **DLV-Bestenliste** um eine Position auf Rang **drei**. Bravo

Eine gute Weitenserie lieferte auch Dreispringerin **Diana Klukas**. Drei Versuche landeten jenseits der zwölf Meter, der weiteste bei **12,30m**, was Silber bedeutete. „Ich **kann** noch wesentlich **mehr** und will dies bei den „Deutschen“ zeigen. Ich bin **sprintstark** wie selten und darf nur am Brett nicht mehr so viel **verschenken** wie bisher.“